



Tournoi interclubs de bridge

publié le 23/01/2024

Tournoi interclubs de bridge du 22 décembre 2023 à Parthenay

Descriptif :

Les 14 élèves du club de bridge du collège se sont affrontés dans leur premier tournoi de bridge de l'année. 140 élèves étaient présents à Parthenay pour s'affronter sur 24 donnes pendant 4h30.

Le tournoi de bridge interclubs de Noël a eu lieu le 22 décembre 2023 à la salle des Loges de Parthenay. 140 joueurs se sont affrontés pendant près de 4h30 en jouant 24 donnes (parties). Les 14 élèves de 4ème du club de bridge qui ont participé au tournoi ont représenté fièrement le collège Léo Desaivre. Ainsi, Aloïs et Maxim ont terminé deuxième de leur catégorie (deuxième année), les autres joueurs se sont également bien classés. En fin de journée, après une collation bien méritée, monsieur le maire de Parthenay a remis les récompenses aux paires qui ont le mieux joué.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.